

PRESENTATION DU THINK TANK NATIONAL DU CHAPITRE CAMEROUN

Version française

L'aviation civile est un secteur qui évolue très rapidement dans le temps, qui subit également les impacts des externalités, et doit faire montre d'une résilience immédiate.

Au niveau local dans les différents États, le challenge de l'industrie du transport aérien est celui de l'adaptation et de l'alignement permanent aux tendances internationales en tenant compte du contexte local.

Lors du lancement des activités du chapitre ENAC-alumni Cameroun, il était question d'identifier une activité qui le rendrait attractif d'une part pour ses membres, et d'autre part pour les acteurs locaux.

Le "think tank national" a été identifié comme une réponse idoine à ce besoin.

Il s'agit donc d'un cercle de réflexions qui aborde les questions d'aviation civile spécifiques à l'environnement local et régional, avec pour finalité d'accompagner l'industrie locale vers l'alignement aux tendances internationales, tout en tenant compte des spécificités locales.

Les bénéfices du "Think tank national » de l'ENAC-Alumni Cameroun se situent à trois principaux niveaux : il se veut un support pour la performance professionnelle de nos membres au niveau local et régional, une aide à la décision pour les leaders locaux, et un éclairage des sujets complexes d'aviation pour le grand public.

Notre premier numéro a été publié en décembre 2021, et a porté sur le thème " riposte au covid-19 dans le secteur aérien camerounais : retour d'expérience en vue d'une relance durable.

Version anglaise

Civil aviation is a sector that develops very rapidly over time, is also impacted by externalities, and needs to be immediately resilient.

At the local level in the different States, the challenge for the air transport industry is to adapt and align itself permanently to international trends while taking into account the local context.

When launching the activities of the ENAC-alumni Cameroon chapter, the question was to identify an activity that would make it attractive to its members on the one hand, and to local stakeholders on the other.

The "national think tank" was identified as an appropriate response to this need.

It is therefore a think tank that addresses civil aviation issues specific to the local and regional environment, with the aim of accompanying the local industry towards alignment with international trends, while taking into account local specificities.

The benefits of the ENAC-Alumni Cameroon "National Think Tank" are at three main levels: it is a support for the professional performance of our members at the local and regional level, a decision aid for local leaders, and an eye-opener on complex aviation issues for the general public.

Our first issue was published in December 2021, and focused on the theme " Response to covid-19 in the Cameroonian aviation sector: lessons learned for a sustainable recovery.